



PENGADILAN NEGERI TEMANGGUNG KELAS IB

Jl. Jend.Sudirman No.180 Temanggung - Jawa Tengah
Telp. (0293) 491344 - Email : pn.temanggung@gmail.com



2023

REVIU

RENCANA KINERJA TAHUNAN RKT

pn_temanggung

Pengadilan Negeri Temanggung

PN Temanggung

PN Temanggung

PN TEMANGGUNG



RENCANA KINERJA TAHUNAN TAHUN 2023

Perencanaan kinerja merupakan proses penyusunan rencana kinerja sebagai penjabaran dari program dan sasaran yang telah ditetapkan dalam rencana strategis yang akan dilaksanakan oleh instansi pemerintah melalui berbagai kegiatan tahunan. Di dalam rencana kinerja ditetapkan rencana capaian kinerja tahunan untuk seluruh indikator kinerja yang ada pada tingkat sasaran dan kegiatan. Penyusunan rencana kinerja dilakukan seiring dengan agenda penyusunan dan kebijakan anggaran serta merupakan komitmen bagi instansi untuk mencapainya dalam tahun tertentu. Adapun Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2023 Pengadilan Negeri Temanggung Kelas IB adalah sebagai berikut :

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target	Program	Kegiatan	Indiikator Kegiatan	Target	Anggaran
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti Transparan dan Akuntabel	a. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	80%	a. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu - Perdata - Pidana	Peningkatan manajemen Peradilan Umum	Pekara peradilan umum yang diselesaikan ditingkat pertama tepat waktu	170 perkara perdata dan 130 perkara pidana	DIPA 03 untuk perkara pidana
		b. Presentase putusan yang menggunakan pendekatan keadilan restoratif	0	b. Presentase putusan yang menggunakan pendekatan keadilan restoratif				
		c. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding	70%	c. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding				

		d. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Kasasi	70%	d. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Kasasi				
		e. Persentase perkara pidana anak yang diselesaikan dengan diversifikasi	0	d. Persentase perkara pidana anak yang diselesaikan dengan diversifikasi				
		f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	80%	e. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan				
2.	Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Persentase Salinan putusan yang dikirim ke para pihak tepat waktu	80%	a. Persentase Salinan putusan yang dikirim ke para pihak tepat waktu - perdata - pidana	Peningkatan manajemen Peradilan Umum	Pekara peradilan umum yang diselesaikan ditingkat pertama tepat waktu	170 Perkara perdata dan 130 Perkara pidana	DIPA 03 untuk perkara pidana
		b. Presentase perkara yang diselesaikan melalui mediasi	2%	b. Presentase perkara yang diselesaikan melalui mediasi				
3.	Meningkatnya Akses Peradilan bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a. Persentase perkara Prodeo yang diselesaikan	0	a. Persentase perkara Prodeo yang diselesaikan	Peningkatan manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan melalui pembebasan biaya perkara		
		b. Persentase perkara yang diselesaikan di luar Gedung Pengadilan	0	b. Persentase perkara yang diselesaikan di luar Gedung Pengadilan		Perkara peradilan umum yang diselesaikan diluar gedung pengadilan		
		c. Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapatkan Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	2%	c. Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapatkan Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)		Layanan Pos Bantuan Hukum		DIPA 03

4.	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	0	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	Peningkatan manajemen Peradilan Umum	Pekara peradilan umum yang diselesaikan ditingkat pertama tepat waktu		
----	--	--	---	--	--------------------------------------	---	--	--

Temanggung, 13 Maret 2023

Ketua Pengadilan Negeri Temanggung Kelas IB



Dyan Martha Budhinugraeny

DYAN MARTHA BUDHINUGRAENY, S.H.,M.H
NIP. 19740321 199903 2 002